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REQUERIMENTO Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário na forma regimental, para que seja
enviado expediente ao Sr. Prefeito Municipal de Corumbá, Paulo Roberto Duarte, via Secretário de
Governo, Sr. Márcio Aparecido Cavasana da Silva, como também a Secretario Municipal de Produção
Rural o Sr. Pedro Luiz de Souza Lacerda, solicitando que seja viabilizado um Abatedouro Municipal para
atender os produtores dos assentamentos para que os mesmo forneçam carne animal para a nossa cidade.
Sugerimos ainda que este abatedouro municipal para que venha abastecer creches, escolas entre outras
entidades. Podemos ainda aproveitar o espaço da antiga farinheira "Bem Bom" que não chegou a
funcionar usando-a como projeto piloto podendo atender a todos os assentamentos a principio de
Corumbá.

  
SALA DAS SESSÕES, 15 de Abril de 2014

  

Yussef El Salla
2° Vice-presidente(a) - PDT
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